

## ABSTRAK

**Mardhatillah Ahmad: Analisis Pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Net Profit Margin* (NPM) Terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) Pada PT AKR Corporindo Tbk Periode 2011-2020).**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh meningkatnya kesadaran masyarakat untuk melakukan investasi, guna memperoleh keuntungan di masa mendatang dengan melakukan penempatan sejumlah dana pada sebuah perusahaan. *Return on equity* (ROE) merupakan kemampuan perusahaan dalam memperoleh keuntungan dari pendapatan bersih atas efisiensi penggunaan total modal para pemegang saham. Sedangkan *Net Profit Margin* (NPM) adalah perbandingan antara laba bersih dan penjualan atau kemampuan perusahaan dalam menekan biaya-biaya operasional dan non-operasional. Kedua rasio tersebut menjadi tolak ukur analisis terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) sebagai besaran nilai yang diterima para pemegang saham dan besaran nilai yang ditahan untuk investasi berikutnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Return On Equity* (ROE) terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) secara parsial, mengetahui dan menganalisis pengaruh *Net Profit Margin* (NPM) terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) secara parsial, mengetahui dan menganalisis pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Net Profit Margin* (NPM) terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) secara simultan pada PT AKR Corporindo Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan pada *website* resmi PT AKR Corporindo Tbk periode 2011-2020. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi sederhana dan regresi berganda, korelasi *pearson product moment* dan korelasi berganda, koefisien determinasi, serta analisis uji hipotesis (uji *t* dan uji *f*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Return On Equity* (ROE) negatif dan tidak berpengaruh terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) secara parsial pada PT AKR Corporindo Tbk. hal ini ditunjukkan dengan koefisien determinasi sebesar 0,005 atau 0,5%. *Net Profit Margin* (NPM) tidak berpengaruh terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) secara parsial pada PT AKR Corporindo Tbk. hal ini ditunjukkan dengan koefisien determinasi sebesar 0,169 atau 17%. Kemudian antara *Return On Equity* (ROE) dan *Net Profit Margin* (NPM) tidak terdapat pengaruh terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) secara simultan pada PT AKR Corporindo Tbk. hal ini ditunjukkan dengan koefisien determinasi sebesar 0,198 atau 19,8% pada PT AKR Corporindo Tbk.

**Kata Kunci:** *Return On Equity* (ROE), *Net Profit Margin* (NPM), *Dividen Payout Ratio* (DPR).